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Mesdames, Messieurs,  
Chers amis curlers, 
 
Le samedi 21 mai dernier, en fin d’après-midi, je recevais un appel d’Uli qui voulait me 
parler. Dans l’urgence, je me disais qu’y a-t-il encore ?  J’ai vite compris. Une semaine 
après une séance de comité de pilotage de la nouvelle halle, au cours de laquelle il a été 
question, pour la première fois, d’envisager, vu les blocages et retards pris par la Ville 
pour prendre une décision, de prévoir non pas une mais deux saisons blanches. Et cela 
nous ne pouvions pas nous le permettre.  

Ce soir-là Uli surtout et moi décidons de prolonger de 3 mois la production de glace à 
l’ammoniaque, étant donné que l’autorisation courait jusqu’à la fin décembre 2022..  

Donc si nous avons pu jouer au curling durant 3 mois c’est grâce à ULI. Certes il n’y avait 
plus Pablo ni Anthony pour le seconder, mais je me suis engagé à lui donner un coup de 
main. Et David-Alexandre a pris le relai pour la préparation des pistes durant la semaine. 
Alors je voudrai dire un grand, un immense MERCI à Uli.  

J’ai donc fait une planification pour 3 mois, puis sont venus les problèmes de Morges que 
tout le monde connait. Nous avons pu leur offrir une bouée de secours, en leur louant des 
pistes libres, permettre à leurs juniors de s’entraîner, à leurs vétérans de jouer quelques 
pierres et accessoirement de faire tourner notre bar. Cette opération a été bénéfique pour 
les finances (env. CHF 10'000).  

Enfin nous étions arrivés à fin décembre, l’heure de tirer la prise pour un clap de fin pour 
cette halle qui, après 48 ans, nous a tant apporté sur le plan sportif et social. Une 
occasion de jouer une dernière fois et de passer une soirée de Saint-Sylvestre très 
sympa que nous ont organisée Christiane et Isabelle. Un grand merci à elles.  

Cette saison nous a également bien occupé avec le projet de la halle, à travers de multiples 
séances avec la municipalité, les mandataires, la SNO etc. Et nous ne voyons toujours pas 
la fin.  

En conclusion, je voudrais remercier mes collègues des comités ALC et CCLO et à 
Béatrice, ainsi que le comité de pilotage du projet de la nouvelle halle. Tous ont œuvré 
sans relâche pour mener à bien les tâches liées à leur fonction. Un grand merci à tous les 
membres qui ont animé les soirées d’initiation, à tous ceux qui ont donné un coup de main 
(glace, bar, organisation de tournoi, travaux d’entretien, etc.) et à tous les participants aux 
diverses manifestations.  

Enfin un MERCI particulier à Didier, qui a quitté le comité à fin décembre, pour tout ce qu’il 
a apporté au curling, au travers des initiations qui, sous son règne, ont connu un grand 
succès, et pour l’organisation des doublettes. Grâce à Didier surtout, cette discipline 
olympique intéresse de plus en plus de membres.  

Merci encore à tous et belle fin d’été.  

Bertrand Dousse 
Président ALC       Belmont, 21 juillet 2023 
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Dear sister and brother Curler,       

Préambule 

Il était prévu d’arrêter les installations (le curling entier) à la fin de saison 2021-2022 afin 
de rénover la halle le plus rapidement possible (selon planning prévisionnel : saison 2024 
avec l’espoir de faire un trois-quarts de saison fin 2022-début 2023 en provisoire ! Alors 
que nos « arguments » ont convaincu toute la chaîne (confédération, canton et ville), 
c’était sans compter avec la SNO dont les arguments sont rejetés par la ville ! Me voilà 
dans de beaux draps (enfin nous). Comme notre permis d’exploiter était échu à fin 2022, 
j’ai proposé à l’ALC de refaire la glace jusqu’à fin 2022. Cette solution fut acceptée. J’ai 
donc remonté la régulation ainsi que la surveillance température et humidité, fait 
étanchéifier le pourtour, nettoyer au karcher les 1000 m² de la dalle et refixer les 10 bases 
des hacks amovibles ! Ces travaux furent exécutés grâce à l’aide, en particulier de Pablo 
et de son frère Nino. 

La Glace  

Ayant pris pas mal de marge temporelle après les expériences négatives des saisons 
précédentes, et malgré un manque de puissance évidente de notre très vieille installation 
frigorifique (plus de 106'000 h de fonctionnement équivalent à la moyenne horaire de 50 
km/h d’une voiture parcourant 5’300’000 km soit 133 fois le tour de la terre), la préparation 
de la glace fut relativement aisée ayant opté pour 1 coulage max. par jour. La glace fut à 
disposition comme annoncée le vendredi 7 octobre. Le 1er week-end (8 et 9 octobre) nous 
avons pu accueillir le tournoi junior de Morges dont les installations étaient en panne. 

Les 2 installations de déshumidification, qui sont en bout de course, ont fonctionné avec 
peu de problèmes. En jonglant un peu tout s’est bien passé. 

Nos icemen, Pablo et Anthony étaient pratiquement indisponibles étant enrôlés l’un à 
Genève et l’autre à Berne. David-Alexandre se proposa comme iceman et avec les aides-
icemen vétérans Daniel Wenger, Marco Polo, Bertrand Dousse et Gérard Pittet. Ils me 
rendirent la tâche relativement aisée. (J’étais encore en convalescence) . 

Toutes les manifestations prévues au calendrier ont pu avoir lieu ! 

Les Installations :   

 Froid glace : Aucune panne. 

 Déshumidification :  1 installation sur les deux « péclote ». L’ensemble y compris la 
régulation est en fin de vie. 

 Ventilation club-house : Gros soucis (déjà la saison passée), vanne de chauffage et 
régulateur hors service, ainsi que le moteur du ventilateur de reprise d’air (mais j’ai 
réussi à ce que cela fonctionne quand même à peu près correctement (sans que 
cela ne coûte un franc) 

Et enfin :  

Plus de de restrictions COVID. 

Et encore :  

J’ai ainsi pu jouer à mon sport favori depuis le tournoi d’ouverture en 1975 jusqu’à la fin 
du tournoi de clôture du 31 décembre 2022, soit 47 ans. 



 

 

Iceman depuis 2001, je ne le serai plus à l’avenir. J’aurais bien voulu continuer mais 
mon corps refuse. 

Merci à tous mes collaborateurs durant toutes ces années et à vous toutes et tous de 
m’avoir supporté si longtemps ! 

 
 

                      
Uli Sommer 
 
Iceman/Vice-Président ALC       
 
 
Le 07.08.2023 
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Mesdames, Messieurs, Chers amis curlers, 
 

La saison 2022-2023 fut courte, mais intense pour les initiations, avec plus de demandes que de créneaux 

disponibles. 

Les initiations ont permis à 708 personnes de découvrir le curling et ont rapporté à l'ALC un bénéfice net de CHF 

17'875.00. 

Je voudrais remercier en premier lieu Bertrand Dousse, pour la comptabilité (mais pas que), ainsi que les moniteurs 

HHH qui ont œuvré cette saison : Alain Amstutz, Pierre Barraud, Urs Bucher, Pierre-Alain Cordey, Michel Donzallaz, 

Walter Lanz, Christian Monney, David-Alexandre Mottaz, Roland Schurch et Daniel Wenger. Il convient de ne pas 

oublier dans mes remerciements Marco Polo, avec qui la collaboration s’est très bien déroulée au fil des années, 

quand on a eu besoin de son aide pour le bar. 

Compte tenu du fait que la nouvelle halle impliquera une nouvelle organisation des structures du curling lausannois, 

et que les années passées engendrent également une certaine lassitude, j’ai démissionné de mon poste de 

responsable des initiations et donc du comité de l’ALC. 

Au-delà des diverses tâches effectuées et de pouvoir ainsi comprendre un tout petit peu la diversité des activités et 

le nombre important de bénévoles engagés pour faire vivre notre halle et notre club, je garderai surtout le souvenir 

des rencontres et des contacts humains (notamment parmi les moniteurs HHH), toujours enrichissants, et l’esprit de 

dialogue dont ont généralement fait preuve les membres du club à mon égard. 

 

Didier Pache  

Responsable initiations 

 
 

 
        
 

Le 23.05.2022 

 

 

 

 



 

 

Tableau récapitulatif des initiations 
 

  2022/2023 2021/2022 
  Entrée Sortie   Entrée Sortie 

Encaissé cash 5 210.00     7 795.00   

Facturé 18 823.60     34 809.50   

Moniteurs HHH   2 820.00     4 020.00 

Centre Juniors   120.00     60.00 

Défraiement "vendredis"   550.00     1 270.00 

Achat matériel ShotShop/Divers   0.00     67.95 

Part buvette ALC   373.30     910.10 

Métraux / Migros / COOP   210.30     234.40 

Adm, Poste, Bque   85.00     90.19 

Subtotal avant défraiement 24 033.60 4 158.60   42 604.50 6 652.64 

Défraiement Didier Pache   1 000.00     1 800.00 

Défraiement Bertrand Dousse   1 000.00     1 700.00 

Subtotal  24 033.60 6 158.60   42 604.50 10 152.64 

Résultat    17 875.00     32 451.86 

Total 24 033.60 24 033.60   42 604.50 42 604.50 

  
Participants aux initiations 708 

  
1 213 

adultes 679 1 142 
enfants 29 71 

 


	ALC-Rapport-Président
	ALC-Rapport Trésorier
	ALC-Rapport-Responsable installations et glace
	ALC-Rapport Initiations

